



invierno



## Matusalen se lleva los 30.000 euros del Dehesa de Milagro

(11/09/2011)

Criado por la Yeguada Milagro SA, promotora de la carrera, **Matusalen** se impuso ayer en el Premio Dehesa de Milagro (Cat.A – 30.000 euros – 1.400m.) disputado en la jornada de clausura del verano en el Hipódromo de San Sebastián. Al contrario del personaje bíblico al que debe su nombre, el hijo de **Bixaare** está demostrando una precocidad que unida a su clase le han llevado a la imbatibilidad tras 3 salidas en Madrid y San Sebastián y con victorias tanto en hierba como en arena. Gran éxito de un semental estabulado en España, **Caradak**, en ésta su primera potrada.